

中小業者の要求実現のため、商工新聞読者と会員を増やそう!!

# 名古屋北部民商ニュース

2017年9月11日(月)発行

No.247

## 名古屋北部民主商工会

名古屋市北区大野町三丁目19番地  
TEL (052) 915-8111 FAX (052) 915-8114  
E-MAIL jimukyoku@hokubuminsho.st1.jp

### 第20回中小商工業全国交流・研究集会 ～中小商工業と地域の力で 幸せで公正な社会を～



＝2日目・午後の全体会の様子＝

9月2日(土)・3日(日)の2日間にわたって、『第20回・中小商工業全国交流・研究集会』(商工交流会)が愛知県豊橋市のアイプラザ豊橋と愛知大学豊橋キャンパスで開催され、全国の民商会員・役員のほか、学者・研究者、学生など、のべ1300名が参加しました。

名古屋北部民商から、柳澤会長、楠支部の森支部長、西支部の大井さん、鬼束さん、前田副会長、前田婦人部長、事務局が参加しました。

1日目は、岡崎・全商連事務局長の基調報告に続き、鳥畑与一・静岡大学教授が記念講演

その後、2つのパネルディスカッションと2つの基礎講座が開催され、参加者はメモを取りながら熱心に聞き入りました。

また、会場ロビーで開催された『物産展』は大いに賑わ

いました。

1日目の夜、豊橋駅前の広小路商店街の一角のお店で、名古屋北部民商の交流会を行い、商売や民商の話など、大いに盛り上がりました。

2日目の午前は、『豊橋まちゼミ視察』と『農商工連携レモン&牛乳deぷちつと渥美半島』の移動分科会のほか、12の分科会が開催され、全国各地の取り組みが報告され、活発な議論が交わされました。

## 支部で集まって 秋の飛躍を決意

ビール・パーティーで  
英気養う

黒川支部は、8月26日(土)夜、商工新聞読者の「安八」で、親睦と暑気払いを兼ねて、『ビール・パーティー』を開催し、荒巻支部長はじめ、8名が参加しました。

秋の会員訪問や拡大の訴えや、20名近くが参加した新会員歓迎会の様子を紹介します、「そんなに集まったの? すごいね!!」との感想も。

料理や飲み物で口の滑りも回り、最近の税務調査の状況や仕事、趣味など、どんな話題も広がり、大いに親

午後全体会では、松井洋一郎さんと梅原浩次郎さんが特別報告を行いました。

大井さんは「初めて参加しましたが、商売の取り組みなど交流できて、新鮮でした」と、感想を話されました。

実行委員として事前の会議にも参加し、会員訪問をするなど大奮闘した、柳澤会長は「9人の参加で大いに交流できて良かった。秋の運動につなげたい」と、元気いっぱいです。

睦・交流し、秋にむけての英気を養いました。

バーベキューで  
和気あいあい

山田支部は、8月27日(日)、恒例のバーベキューを旭機工・奥山さんの事務所で行い、15名が参加しました。

食材の買い出しや設営は、役員で分担し、加納支部長は大工の腕前を発揮して日よけの屋根や大テーブルを即席で作ったりと大奮闘。

バーベキューのほか加納さんと奥山さんの奥さんお手製のきんぴらや漬物、おにぎりなど、おいしくいただきました。



＝山田支部のバーベキュー＝



＝名古屋北部民商の参加者＝

ました。

よく冷えたスイカをみんながかぶりつき、名残の夏を満喫しました。

日本共産党の青木ともこ市議と西区事務所の奥田さんも駆けつけていただき、市議会や県議会の報告をしていただきました。

会費は15日までに集金して、班・支部の役員に届けて下さい。  
15日80%、月末100%集金にご協力を!!